

HBZ-Newsletter # 3 – Informationen zum Schuljahresabschluss

Liebe HBZ-Schüler*innen, sehr geehrte Eltern, sehr geehrte HBZ-Interessierte, ein weiteres herausforderndes Ausnahmeschuljahr neigt sich dem Ende entgegen. In diesem Newsletter möchte ich auf dieses zurück- und auf das kommende ausblicken.

Rückblicke



QR-Code 1: Link zum
HBZ-Galaabend 2020

Die diesjährige **HBZ-Projektwoche** wurde Anfang Oktober 2020 pandemisch bedingt mit dem ersten Online-HBZ-Galaabend abgeschlossen. Sollten Sie diesen verpasst haben, können Sie sich eine leichte Bearbeitung dessen in dem durch QR-Code 1 verlinkten YouTube-Video anschauen.

Trotz der Pandemie haben Schüler*innen aus dem HBZ erfolgreich an **Wettbewerben** teilgenommen: Die Klasse **8d** hat den 2. Platz im RP Freiburg bei **Mathe im Advent** belegt. **Mark Urupin** (10d) hat ein Novum geschafft und sich über **Schüler experimentieren** direkt für das Landesfinale bei **Jugend forscht** qualifiziert. Genaueres können Sie bei Interesse im durch QR-Code 2 verlinkten Kurzbericht nachlesen.



QR-Code 2: Link zum
Jufo-Kurzbericht 2021

Nathan Zumbusch (10d) hat begonnen, eine **HBZ-Homepage** zu programmieren. Diese soll in den folgenden Jahren von ihm und weiteren HBZler*innen aufgebaut werden. Sie soll neben der offiziellen HBZ-Seite auf den Webseiten des Suso-Gymnasiums eine Plattform zum Austausch bieten, damit zum einen Inhalte aus dem HBZ veröffentlicht werden, zum anderen sich ehemalige und aktuelle HBZler*innen untereinander gut vernetzen können.

Im Juli 2021 fand ein erster **Kennlernnachmittag** der neuen HBZ-Sextaner*innen statt. Auf diesem bekamen alle Anwesenden die Möglichkeit, Suso-Luft zu schnuppern, was zuvor pandemiebedingt leider untersagt war. Außerdem konnten erste Kontakte geknüpft werden, damit rechtzeitig z. B. Fahrgemeinschaften gebildet werden können.

Die nächste **HBZ-Projektwoche** wird vom **04.10.2021 - 08.10.2021** stattfinden. Der abschließende **HBZ-Galaabend** ist für den **08.10.2021** als Präsenzveranstaltung geplant.

Ausblicke

Anmerkung:

Scannen Sie die QR-Codes mit dem QR-Code-Scanner Ihres mobilen Endgeräts ab oder klicken Sie auf sie, wenn Sie dieses Dokument digital vorliegen haben (Internet erforderlich).

Die **Programmier-AG Snap!** wird auch kommendes Schuljahr in der 5d als Fortsetzung der in der HBZ-Projektwoche gelernten Inhalte angeboten. Sie wird als Präsenzveranstaltung unter der Leitung der aktuellen Abiturienten Jonathan Häßler und Odin Weber stattfinden. Informatik-Doktorand Michael Aichem wird die AG in der Klasse 6d vermutlich auch als Präsenzveranstaltung fortsetzen. Ab Klasse 8 wird die neue **Latein-informatik-AG** angeboten werden. Tim Kuppel wird die **Online-Mathe-AG I** für die Stufen 5-7 und die **Online-Mathe-AG II** für die Stufen 8-10 anbieten. Die **Chemie-AG Abraxas**, die **Grundschulprojekte „Meine Experimente“** und **„Kopfrechnen“** sowie **viele andere Enrichment-Angebote** sollen stattfinden. Welche das genau sind, werde ich rechtzeitig in dem nächsten HBZ-Newsletter kommunizieren.

Ich wünsche dem gesamten HBZ, also allen Schülerinnen und Schülern, Eltern sowie Kolleginnen und Kollegen, schöne und erholsame Sommerferien. Bleiben Sie gesund!